

Les dernières heures...

Le temps a filé bien trop vite, nous voilà déjà obligés à songer au départ et au retour chez soi. Les responsables y pensent déjà certainement plus que nous.

Il reste cependant à terminer les travaux de bricolage mis en route durant la semaine.

Nos porte-documents, lapin ou poule, ont été décorés avec beaucoup d'imagination.



Les stéatites, la fameuse pierre tendre, nous ont fait suer à force de ponçage, polissage, sciage, jusqu'à ce que cela ressemble à un chat, une chouette ou un presse-papier. Les artistes étaient dégoulinants de sueur et couverts de poussière. Ils étaient cependant fiers de leurs œuvres.

Les couturières et un couturier ont travaillé durant des heures sous la direction de Ramona et Daniela pour finalement nous présenter de jolis étuis et des porte-clés.

Les doigts piqués et les poils de lapin collés sur la sueur du visage ont vite été oubliés lorsque que l'on a pu présenter le résultat de ce long travail.



L'après-midi nous avons repris nos jeux sans frontière.

Chez Fränzi il fallait deviner lequel de ces noms correspondait également à celui d'une localité:



Kuh - Rind - Bulle?

Niemand - Alle - Keiner?

Apfelbaum - Birnenbaum -
Kastanienbaum?

On a même organisé un match de

hockey sur gazon avec Jules et les moyens du bord.

Chez Walti nous avons testé notre mémoire avec un jeu Memory.

Dégustation à l'aveugle dans la cuisine d'Alain: jus de citron, beurre, masepain.

Par contre on peut assurer que notre équipe de cuisine avec Alain, Walter Moser et Margrit n'a pas travaillé à l'aveugle.

Les repas ont été très bons durant tout le camp: tranches de pain grillées trempées dans du lait, des œufs et de la cannelle, plateau de fromage avec pommes de terre en robe des champs, hamburgers, spaghettis avec différentes sauces et encore bien d'autres bonnes choses..

Nous avons eu aussi l'occasion de cuisiner nous-mêmes: gâteaux, biscuits, popcorn et autres friandises, merci aux boulangères.

Nous avons appris que les 80 cartes postales, sponsorisées, étaient bien arrivées à destination. Grâce à votre soutien financier, nos responsables ont pu nous offrir la visite d'Air-Zermatt et du



musée du Cervin, qui furent deux des grands moments de la semaine. Un grand merci, cela nous a comblés.

Nous avons à nouveau organisé nous-mêmes la soirée de clôture. Les responsables nous ont uniquement aidés lorsque nous avons été à court d'idée. Quelques exemples :

Margrit a gagné un vol „Last minute“ : Red Bull vous donne des ailes!



Ayant donné une mauvaise réponse Ramona et Eleonore ont dû récupérer une plaque de chocolat dans un bol de farine... mais sans les l'aide des mains....

Sascha-Nils nous a interprété une chanson avec un citron dans la bouche, nous l'avons un peu aidé.

Hannes lui a chanté avec une cuillère pleine de farine dans la bouche, il ne s'est pas privé d'enfariner ces proches voisins....

Alain et Daniela nous ont fait découvrir ce que vivaient quotidiennement les responsables du camp, on a du mal à croire ce que l'on a vu et entendu.....

Alain nourrit à la petite cuillère par Walter caché derrière le drap.



Gian-Luca nous a impressionnés en nous disant tout ce qu'il était interdit de faire dans un camp de jeunesse: ne pas utiliser l'échelle de secours lorsque les responsables sont dans les parages, ne pas fermer la porte du dortoir à clé lorsque la moitié des locataires ne sont pas encore rentrés, et encore plein d'autres choses que l'on ne peut pas répéter ici.

Que se passe-t-il lorsque 3 personnes commentent en même temps différentes émissions de radio: „comment faire une tarte“, „une course de voitures“, „un match de football“ Fränzi, Regula et Daniela en rigolent encore, nous aussi.

La partie musicale a atteint également un très haut niveau.



A la demande de Fränzi, le yodleur-club du camp a interprété un grand classique du genre.

Klara Lydia nous ont joué 2 morceaux à la trompette et tout le monde a accompagné en chantant. On a été surpris de la qualité des artistes qui devaient certainement déjà avoir répété à la maison.

Le classement des jeux sans frontière a enfin été dévoilé, on renonce cependant à en donner la liste. Chacun a reçu une banane offerte par Petits animaux Suisse ainsi qu'un petit lapin en porcelaine, merci à Madame Attinger.

Nous savions aussi que Fränzi et Alain étaient à leur dernier camp. Nous avons pris officiellement congé d'eux, une fois

de plus la larme à l'œil...

Nous avons noué avec eux de solides liens d'amitié et ceci durant ces 15 dernières années. Fränzi a toujours été égale à elle-même en tant que cheffe de camp et Alain, en tant que chef de cuisine, a toujours pris soin que nous n'ayons jamais faim.

La fête s'est prolongée tard dans la nuit, trop tard selon les responsables, avec différents cocktail sans alcool, préparés par Walter Moser.

La nuit s'est finalement terminée, avec encore plein de surprises qui seront évoquées dans le dernier rapport quotidien.

